

CONCENTRÉ

Un chemin de promenade au nom de Jean Condou

Le Conseil des sages de Marmande, réuni hier, a décidé de baptiser un chemin de promenade à la Filhole du nom de l'illustre historien de la ville Jean Condou, décédé en 2012. Ce chemin de mémoire, en cours de réalisation, doit permettre aux futurs promeneurs de découvrir les multiples ouvrages qui ont marqué le paysage de la Filhole depuis plusieurs décennies. Le parcours retracera l'histoire de nombreux sites dont la plupart sont aujourd'hui disparus, comme l'ancienne cale du port de Marmande, l'ex-piscine à ciel ouvert, sans oublier l'ancien dancing sur pilotis L'Aérien. Ce dernier site à d'ailleurs fait l'objet d'une modélisation en 3D par l'entreprise marmandaise Novo. Une collaboration entre la mairie et l'entreprise marmandaise pourrait d'ailleurs se concrétiser dans le cadre de ce projet culturel.

La médiathèque expose les toiles des enfants de Solincité

Les jeunes de l'Institut médico éducatif (IME) Solincité présen-



Les peintures des enfants de l'Institut médico éducatif sont exposées à la médiathèque.

PHOTO A. B.

tent leurs toiles à la médiathèque de Marmande jusqu'au 16 février. Pour réaliser ces peintures, les enfants de l'institut ont travaillé autour du thème Jardins d'hiver. Avec cette exposition, ces jeunes, atteints de troubles de la personnalité, souhaitent mettre en avant leurs capacités artistiques et espèrent par la même occasion changer le regard posé sur leur différence.

Les enfants seront présents, aux côtés de l'équipe de l'IME, aujourd'hui, pour le vernissage de l'exposition. Elle se déroule à la salle René-Char, à partir de 18 heures. Entrée libre.

Inauguration de la cloche, mercredi

C'est officiel, l'horloge monumentale et la cloche chinoise, square de Verdun, seront inaugurés mercredi à 11 h 30. Les badauds marmandais seront les bienvenus.



Le Conseil des sages a découvert hier, la modélisation en 3D de l'ancien dancing L'Aérien. PHOTO C. V.